

SUMMARY

HUBUNGAN MOBILISASI DINI DAN PENURUNAN INTENSITAS NYERI PADA PASIEN POST APPENDIKTOMY DI RUANG RAWAT INAP RS. AWAL BROS TANGERANG

Created by ERNIYATI

Subject : PENURUNAN INTENSITAS NYERI
Subject Alt : PASIEN POST APPENDIKTOMY
Keyword : post appendiktomy; nyeri; ruang rawat inap;

Description :

Latar Belakang : Mobilisasi dini merupakan suatu aspek yang penting pada fungsi fisiologi karena hal itu esensial untuk mempertahankan kemandirian pasien. Mobilisasi juga sangat penting pada kondisi pasca operasi. Selain mobilisasi dapat mencegah kekakuan otot dan sendi sehingga dapat mengurangi nyeri. Nyeri adalah sensasi subyektif, rasa tidak nyaman biasanya berkaitan dengan kerusakan jaringan aktual atau potensial.

Tujuan Penelitian: Penelitian ini adalah ingin mengetahui hubungan mobilisasi dini dan penurunan intensitas nyeri pada pasien post Appendiktomy di ruang rawat inap Rumah Sakit Awal Bros Tangerang.

Metode Penelitian : Penelitian ini menggunakan desain penelitian korelatif deskriptif dengan pendekatan cross sectional, sampel yang digunakan adalah pasien post Appendiktomy di ruang rawat inap sebanyak 34 orang responden dengan tehnik menggunakan metode pengambilan metode pengambilan sampel melalui pendekatan purposive sampling, dan menggunakan sampel jenuh, dimana jumlah sampel dalam penelitian ini sama dengan jumlah populasi.

Hasil Penelitian : Sebagian besar responden melakukan aktivitas keteraturan mobilisasi dini (85.3%), skala nyeri sebelum melakukan mobilisasi dini adalah berat, yaitu rentang skala nyeri 7 – 9 (70.6%), skala nyeri sesudah melakukan mobilisasi dini adalah sedang, yaitu berada pada rentang skala nyeri 5 – 6 (91.17). Hasil uji statistik menunjukkan hubungan mobilisasi dini dan penurunan intensitas nyeri pada pasien post Appendiktomy ($P < 0,05$).

Kesimpulan : Perawat perlu meningkatkan pengetahuan dan keterampilannya, khususnya tentang manfaat dan prosedur mobilisasi dini pada pasien post operasi.

Date Create : 02/05/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201233115
Collection : 201233115
Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor